



N..08.....C/CGCD/PVC/21

Dubai, le 07 JUL 2021

## NOTE D'INFORMATION

*(A L'ATTENTION DES RESSORTISSANTS CAMEROUNAIS RESIDANT DANS  
LES EMIRATS ARABES UNIS)*

Le Consulat Général de la République du Cameroun à Dubai et les Emirats du Nord porte à la connaissance de la Communauté camerounaise résidant dans les Emirats Arabes Unis que,

Dans le cadre de la mise en œuvre du nouveau système de production des passeports biométriques au Cameroun il est indiqué que, le processus connaîtra désormais 2 étapes à savoir :

### 1)- Le pré-enrôlement.

Cette première étape consiste en l'enregistrement en ligne via le site web [www.passcam.cm](http://www.passcam.cm) des données personnelles (informations sur l'état civil des personnes) avec le remplissage d'un formulaire et le paiement des frais de passeport par virement bancaire ou par un numéro de téléphonie mobile du Cameroun communiqué pendant le processus de pré-enrôlement. Il conviendrait de rappeler que les frais de passeport à payer lors de la phase de pré-enrôlement en ligne s'élèvent à 110 000 (cent dix mille FCFA). Au terme de cette étape, un reçu à imprimer par le demandeur contenant un code-barres est délivré.

A l'issue de la phase de pré-enrôlement, les usagers recevront un message sms délivré par le Centre national précisant le centre et la date du rendez-vous pour l'enregistrement.

### 2)- L'enregistrement au Consulat Général

Il s'agit de la deuxième étape qui consiste à se présenter au Consulat Général en respect du rendez-vous donné par sms au terme du pré-enrôlement, muni du reçu délivré en ligne

et des autres pièces exigibles qui seront certifiées dans les services du Consulat Général.  
Il s'agit notamment de :

- L'original de l'acte de naissance + copie conforme (à légaliser au Consulat Général) ;
- Une carte nationale d'identité valide+copie conforme (à légaliser au Consulat Général) ;
- Une pièce justificative de la profession, s'il ya lieu ;
- L'Acte de mariage +copie conforme pour les femmes mariées (à légaliser au Consulat Général) ;
- Une autorisation parentale pour les mineurs à certifier au Consulat Général ;
- 50 AED représentant les frais de certification des pièces exigibles ;
- 2 photos 4x4 pour les bébés.

Il reste entendu que, les enfants mineurs de moins de 15 ans seront conduits au Consulat Général par leurs parents pour les besoins de photographie, leurs empreintes digitales n'étant pas exigées.

La présentation du reçu et des pièces exigibles au Consulat Général permettra à l'agent consulaire, qui procèdera au scan du récépissé, de vérifier les pièces exigibles et de procéder à la prise de la photo et des paramètres biométriques (empreintes digitales numériques), et à la certification des pièces exigibles puis les transmettra au Centre de Production à Yaoundé à la fin du processus d'enregistrement.

Le Consulat Général voudrait enfin faire connaître à l'ensemble de la Communauté camerounaise résidant dans les Emirats Arabes Unis que, les frais pour l'acheminement des passeports à Dubai via les entreprises spécialisées, une fois fabriqués au Cameroun, sont fixés à **200 Dirhams** à verser au Consulat Général lors de la phase d'enregistrement.

Les opérations d'enrôlement débiteront le 11 juillet 2021. /-

**LE CONSUL GENERAL**



Donancier MEBUOGUE  
Minister Plenipotentiary



07 JUL 2021

N°...08.....C/CGCD/PVC/21

## INFORMATION NOTE

(TO THE ATTENTION OF CAMEROONIAN NATIONALS  
IN THE UNITED ARAB EMIRATES)

The Consulate General of the Republic of Cameroon in Dubai and the Northern Emirates brings to the attention of the Cameroonian community residing in the United Arab Emirates that,

As part of the implementation of the new production system for biometric passports in Cameroon, it is indicated that the process will now go through 2 stages namely:

### 1) - The pre-enrollment.

This first step consists of the online registration via the website [www.passcam.cm](http://www.passcam.cm) of personal data (information on the civil status of applicants) with the filling of a form and the payment of passport fees by bank transfer or by a Cameroon mobile phone number communicated during the online pre-enrollment process amounted to 110,000 (one hundred and ten thousand FCFA). At the end of this step, a receipt to be printed by the applicant containing a bar code is issued. At this end steps, users will receive an SMS message from the National Center specifying the center and the date of the appointment for registration.

### 2) - Registration at the Consulate General.

The second step is to be present at the Consulate General in accordance with the appointment given by text message at the end of the pre-enrollment, with the receipt issued online and the following required documents to be certified in the services of the Consulate General:

- The original of the birth certificate + certified copy (to be certified at the Consulate General)

- A valid national identity card + certified copy (to be certified at the Consulate General)
- A supporting document of the profession, if applicable;
- Marriage certificate + certified copy; for married women (to be certified at the Consulate General)
- Parental authorization for minors to be certified at the Consulate General;
- 50 AED representing the certification fees for the required parts;
- 2 photos 4 \* 4 for babies.

It is understood that children under 15 will be taken to the Consulate General by their parents for photographic purposes, their fingerprints not being required.

The presentation of the receipt and the required documents to the Consulate General will be enrolled by the consular officer, who will scan the receipt, verify the required documents and proceed to take the photo and biometric parameters (digital fingerprints) and certification of the required documents and the forwarding of the file to the Production Center in Yaounde at the end of the registration process.

The Consulate General would finally like to inform the Cameroonian community residing in the United Arab Emirates that, **200AED** representing the costs for the delivery of passports to Dubai via specialized companies, once manufactured in Cameroon will be supported by each applicant and deposited at the Consulate General at the registration phase.

Enrollment operations will begin on July 11, 2021. / -

**THE CONSUL GENERAL**



*Donancier MEBOUOGUE*  
Minister Plenipotentiary